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B E S C H L U S S  
 

aus der 3. Sitzung 
des Arbeitskreises Nahmobilität 

am Mittwoch, 07.12.2022 
 

 

 
Öffentliche Sitzung 
 

9. Verschiedenes 
 
 
 
Beschluss 
Die in der letzten AK-Sitzung angesprochenen „Gefahrenanalyse Schulweg“ wurden noch einmal 
thematisiert und die Wichtigkeit auch für Planungen Nahmobilität betont. „Gefahrenanalysen 
Schulweg“ soll es an jeder Schule geben. Damit sich der AK Nahmobilität einen Eindruck von 
Inhalt und Qualität machen kann, will Pascal Konrad in Kontakt mit der Bertha von Suttner Schule 
treten und die Analyse anfordern.  
 
Als nächster Termin AK Nahmobilität wird der 9.1.2023 um 19 Uhr vorgeschlagen. Dies ist 
abweichend ferienbedingt von der bisherigen Regelung der 2. Mittwoch im Monat statt der 1. 
Mittwoch 
 
Zum Abschluss hat Frau Adams aus Anlass der Neubesetzung der Gremienaufgaben ein Foto der 
Mitglieder des AK Nahmobilität gemacht, welches zusammen mit der neuen E-Mail Anschrift 
veröffentlicht werden soll. 
 
 
Beratungsergebnis: 
 




